

Recrutement d'une enseignante-chercheuse ou d'un enseignant-chercheur
Campagne d'emplois, année **2024**

Nature de l'emploi :



MCF



PR

Section.s CNU :

11

Composante :

UFR LLSHS

Profil court : Maître de conférences, civilisation britannique

Mots clés: Civilisation britannique

Short Profile: Lecturer in British Civilization Studies

Keywords : British civilization

Enseignement :

Département ou filière d'enseignement :

LCSE (Langues, Cultures et Sociétés Etrangères)

Lieu(x) d'exercice :

Campus de Villetaneuse

Description

La personne recrutée dispensera essentiellement son enseignement en civilisation britannique aux niveaux Licence LLCER, Master (recherche et / ou MEEF) et Agrégation interne d'anglais. Le service pourra être complété par des enseignements dans d'autres filières au sein du département, notamment en LEA (Langues Étrangères Appliquées).

Les candidatures de civilisationnistes disposant en outre de compétences sur d'autres aires anglophones sont les bienvenues.

La personne recrutée sera appelée à assumer à terme des responsabilités collectives au sein du département LCSE (Langues, Cultures et Sociétés Étrangères).

Les responsabilités administratives et pédagogiques ne pourront être assurées durant la période de deux ans de décharge de service pour les MCF nouvellement nommé.e.s. L'université Sorbonne Paris Nord donne des décharges de service d'enseignement (64h eq TD la première année et 32h eq TD la deuxième année) aux MCF nouvellement nommés.

Site Web : <https://llshs.univ-paris13.fr/>

Contact :

Prénom et Nom : Grégory Furmaniak

Fonction : Directeur du département LCSE

Courriel : gregory.furmaniak@univ-paris13.fr

Prénom et Nom : Anémone Kober-Smith

Fonction : Responsable des enseignements de civilisation britannique

Courriel : anemone.kober@univ-paris13.fr

Recherche :

Unité de recherche : Pléiade

Adresse : Campus Condorcet, bâtiment de la recherche sud, 5 cour des humanités, 93300 Aubervilliers.

Description

On attendra de la personne recrutée qu'elle renforce et développe les recherches en cours au sein de l'Unité de Recherche Pléiade : <https://pleiade.univ-paris13.fr>

Au sein de Pléiade, les chercheurs et chercheuses choisissent un axe principal et un sous-axe parmi les axes de la liste accessible sur le site, sans s'interdire des collaborations avec d'autres axes.

Le ou la lauréat.e trouvera matière à insérer ses projets dans la recherche sur les « marges créatrices », le sujet central de l'unité, qui se prolongera pour le prochain contrat pluriannuel par un développement des recherches en humanités numériques et en science ouverte. Sa recherche pourra porter en particulier sur l'autochtonie des aires anglophones et/ou les inégalités.

Il est aussi attendu que ses projets développent les liens de Pléiade avec le Campus Condorcet, dont l'Université Sorbonne Paris Nord est un membre fondateur, ainsi que les collaborations internationales.

Site Web : <https://pleiade.univ-paris13.fr/en/home/>

Contact.s :

Prénom et Nom : Françoise Palleau-Papin

Fonction : Directrice du laboratoire

Courriel : francoise.palleau@univ-paris13.fr

Prénom et Nom :

Fonction :

Courriel : [@univ-paris13.fr](mailto: @univ-paris13.fr)

Job description

Teaching:

Department: LCSE (Langues, Cultures et Sociétés Etrangères)

Address: Campus de Villetaneuse

Description:

The Department of Foreign Languages, Cultures and Societies of Sorbonne Paris Nord University and Pléiade Research Centre are looking to recruit a lecturer of British Civilization Studies to teach in the Department from undergraduate to graduate studies, including at postgraduate level.

Applications from candidates whose research focuses on the broader English-speaking world (excepting North America) are welcome.

The successful candidate will mainly teach classes in the English Language, Literature and Culture BA course but may also teach classes in other courses as the need arises, particularly in the Applied Foreign Languages BA course. The new colleague will also be expected to shoulder administrative responsibilities within the Department upon arrival.

The current research topics chosen jointly for the next five-year project are «creative margins» and the digital and open-science humanities.

Administrative and educational responsibilities cannot be ensured during the two-year period of discharge from service for newly appointed MCFs. The Sorbonne Paris Nord University gives discharges from teaching service (64 hours eq TD in the first year and 32 hours eq TD in the second year) to newly appointed MCFs.

Website : <https://llshs.univ-paris13.fr/>

Contact.s:

First and last name : Grégory Furmaniak

Position : Directeur du département LCSE

Email: gregory.furmaniak @univ-paris13.fr

First and last name : Anémone Kober-Smith

Position : Responsable des enseignements de civilisation britannique

Email: @univ-paris13.fr

Research:

Research Unit: Pléiade

Description:

The successful candidate is expected to join forces and develop his/her research within the research group Pléiade (see description at <https://pleiade.univ-paris13.fr>) and more broadly within Campus Condorcet.

Members choose one main research group and a secondary one within the list described on the website, although participating in projects presented by other research groups is possible.

The candidate is expected to include his/her research project within the “creative margins” topic, Pléiade’s main topic of research, along with the digital humanities and open science project (for the next 5 year-contract). His/her research will preferably focus on indigenous studies and/or inequalities in the anglophone world.

The successful candidate is expected to develop collaborations with Campus Condorcet, and to open up new international collaborations.

Website : <https://pleiade.univ-paris13.fr/en/home/>

Contact:

First and last name Françoise Palleau-Papin

Position: Director of Pléiade

Email: francoise.palleau@univ-paris13.fr

First and last name :

Position :

Email:

@univ-paris13.fr